

El CADE pone en marcha en la localidad una incubadora de empresas

Dará apoyo a nuevas iniciativas empresariales, con la cesión gratuita de cuatro despachos

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 22 de marzo de 2011 - 20:46



Con el objetivo de facilitar los inicios a nuevas iniciativas empresariales de la localidad, la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia ha puesto en marcha una incubadora de empresas, dependiente del Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE) de Priego.

El local, ubicado en la calle Antonio de la Barrera, cuenta con una superficie construida de 132,72 metros cuadrados, divididos en cuatro despachos, que se podrán a disposición de nuevas empresas de manera gratuita, y una inversión que supera los 623.000 euros,

entre la adquisición del local y su puesta en servicio.

Así lo indicó esta tarde en su inauguración la delegada provincial de Economía, Innovación y Ciencia, Carmen Prieto, subrayando que este nuevo servicio está abierto a nuevas empresas y de futura creación, con periodos de cesión que van de los seis meses a un año, ampliables.

De la misma forma, las empresas beneficiarias contarán con el apoyo y asesoramiento de los técnicos del CADE de Priego, pudiendo igualmente tomar parte en acciones formativas y de seguimiento empresarial, como apuntó la delegada.

La incubadora, a la que ya ha accedido una empresa de visitas turísticas y otra de secado de flores naturales, se une al vivero municipal, dependiente del ayuntamiento, completando así un servicio para facilitar la creación empresarial, con un apoyo importante a los emprendedores del municipio, como apuntó la alcaldesa, Encarnación Ortiz.

La regidora subrayó la necesidad de poner a disposición de los y las emprendedoras de la localidad, todos los servicios y apoyos posibles, para fomentar la creación y consolidación de empresas, en una época de crisis económica como la actual.